



PERELEGUI

Una ventana abierta a la Antigüedad que nos define

SALAMANCA

DEL 3 DE FEBRERO
AL 24 DE MARZO

Sala de la Palabra
del Teatro Liceo

Horario: 20.00 horas.
Entrada libre hasta
completar el aforo.

ICAL

La Fundación Salamanca Ciudad de Cultura, con la colaboración de la Sección Local de la Sociedad Española de Estudios Clásicos, ofrecerá en febrero y marzo un ciclo de ocho conferencias, bajo el título *Un viaje por el mundo antiguo: el legado de Grecia y Roma*, en la Sala de la Palabra del Teatro Liceo.

Así lo desvelaron ayer el concejal de Cultura, Julio López Revuelta, y la presidenta y vicepresidenta de la Sección Salmantina de la Sociedad Española de Estudios Clásicos, Rosario Cortés Tovar y María José Cantó Llorca, respectivamente. Una ventana abierta a nuestro pasado y a los pilares de la civilización occidental en la que vivimos y pensamos.

El ciclo de conferencias propone repensar críticamente el Mundo Antiguo desde nuestro tiempo "para que los asistentes se paren a contemplar mejor ciertos valores universales e intemporales". La presidenta de la Sección Salmantina de la Sociedad Española de Estudios Clásicos, abrirá el 3 de febrero, esta actividad con una conferencia titulada *Voces de mujeres en la Literatura Grecorromana*.

Continuará el 9 de febrero con la charla *Un imperio por defecto: el discurso del poder en Roma y EEUU*, a cargo del experto de la Universidad Complutense de Madrid Juan Luis Conde Calvo. El 16 de febrero el profesor de la Usal, Juan Luis García pronunciará la charla *Los límites del mundo: la tierra y el cosmos en la*

Grecia clásica mientras que el 23 de febrero será turno para *El carpe diem y la felicidad en el siglo XXI*, de Juan Antonio González.

El ciclo de conferencias continuará en marzo con *La oratoria política en su contexto*, de Francisco Cortés; *Los Juegos Olímpicos antiguos y su influencia civilizadora*, de Marco Antonio Santamaría y *Monstruos cotidianos del poeta Ovidio*, a cargo de Carlos Fernández Corte.

La actividad finalizará el 24 de marzo con la conferencia del presidente de la Sociedad Española de Estudios Clásicos, Jaime Siles, con la conferencia titulada *Antropología y estética: el bosque y el jardín en el imaginario de la Antigüedad Clásica*.